

VINGT-NEUVIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
20 octobre 2024

Évangile — Marc 10: 35-45

Jésus les appelle et leur dit : « *Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations païennes commandent en maîtres; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand sera votre serviteur. Celui qui veut être le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude.* »

Réflexion:

Jésus a répondu à ses disciples en disant que le leadership ne concernait pas le pouvoir - «le dominer» ou faire sentir leur autorité. Le leadership concerne la servitude, même quand cela implique de souffrir et de donner sa vie. Le seul moyen de se glorifier est de se vider, de servir, de donner sa vie. Une grande partie de ce que nous faisons pour les autres fait simplement partie de notre vie quotidienne, par exemple, les parents s'occupant d'enfants, les conjoints faisant des choses réfléchies les uns pour les autres, un collègue coopérant avec d'autres au bureau. Être un «esclave» de tous, comme le dit Jésus, n'est pas toujours quelque chose de grand ou d'extraordinaire; La plupart du temps, il s'agit simplement de faire nos tâches quotidiennes et de garder à l'esprit que les autres sont le corps de Christ. Il fait nos tâches quotidiennes avec un soin affectueux. (*Liturgie vivante*, p. 228)

Méditation Vincentienne:

Les gens ne recherchent pas de leaders capables de résoudre tous leurs problèmes ou de répondre à toutes leurs questions. Souvent, ils connaissent déjà les réponses ou ils savent que leur problème n'a pas de solution immédiate. Plus que toute autre chose, les gens se tournent vers nous, qui les soutiennent, pour leur présence d'amour, de compassion et de pardon. Ils veulent notre aide dans leurs efforts pour gérer la douleur et la frustration. Ils se tournent vers nous pour comprendre ils cherchent une réponse sensible et consolante à leurs sentiments blessés; ils ont besoin du réconfort spirituel que nous pouvons apporter à travers notre ministère. Ils veulent quelqu'un qui priera avec eux, dont la présence leur rappellera que peu importe leurs difficultés, Dieu les aime vraiment et s'en occupe d'eux. Ils veulent avoir l'assurance que Dieu ne les abandonnera jamais. C'est le leadership que nous sommes appelés à vivre. (McCullen, *Des Choses profondes*, p. 310-citant le cardinal Bernadin)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment manifestons-nous dans notre «service» la présence d'un peuple aimant, attentionné et indulgent? Ou comment pas nous?

Prière de clôture:

Christ nous appelle à être serviteurs les uns des autres et nous prions,

- **Seigneur, aide-nous à aimer, soigner et pardonner.**

Pour la grâce d'aider les autres dans leur douleur et leur frustration,

- **Seigneur, aidez-nous à être compréhensif et sensible.**

Pour la grâce d'apporter la paix et la guérison aux autres,

- **Seigneur, aide-nous à donner «l'assurance aux pauvres que Dieu ne les abandonnera jamais».**

Amen

